



青森市立岡小学校
令和6年度学校だより
No.11 R7.1.31

つくだ

青森市岡二丁目6番1号
TEL 741-0381
FAX 741-0384
児童数 442名



今年もよろしくお願ひします！

校長 折館 尚子

冬休みを終えて、1月15日から後期後半がスタートしました。後期後半は、短い期間ですが、学年のまとめをする大切な期間です。そして、次年度の進級・進学に備える大事な時期です。

休み明け全校集会では、子供たちに、今の学年で身に付けておかなければならないことはしっかりと身に付け、立派に進級・進学できるようしっかりと目標を立てて一日一日を大切にしてほしい旨を話しました。なぜなら人間は常に夢と希望を持ち、その実現に向かって、たゆまぬ挑戦をするからこそ成長があると思うからです。

私たち教職員一同は、子供たちがさらに大きく、たくましく成長するように願い、一人一人がこの一年間でどう成長したか、次の年度に期待することは何かを明確にし、夢や目標を高くもって、新たな年度に向かうようにしていきたいと考えています。

笑う門には福来る

令和7年、巳年になりました。新しい年を迎えて、送られてくる年賀状に、「笑門来福～笑う門には福来る～」という言葉を見かけることがあります。これは、お正月などによく使われる縁起のよい言葉です。いつも笑い声が満ち、和気藹々(わきあいあい)としたところには自然と幸福が巡ってくるものであるという意味です。人間にとて笑うことはとても大切なことで、自分自身の気持ちを高揚させたり、周囲の雰囲気を和ませたりすることができます。不思議な力があります。

また、笑いは、人間にとて勇気や希望などをもたらす不思議な力を秘めていますが、残念ながら私たちの周りには「悪い笑い」も存在しています。例えば、他人の失敗を嘲笑うという笑いは、「悪い笑い」の代表的なものです。

11月28日の全校朝会で、蒔田晋治作「教室はまちがうところだ」の本を全校児童に読み聞かせました。「教室ではどんどんまちがってよい。ああだ、こうだと言っているうちに正しいことが分かってくる。間違いを責めたり笑ったりしてはいけない。」という内容です。子供たちは、どんなことを感じたのでしょうか。とても真剣に聞いてくれました。

私たちが心から楽しく笑い合えるために、他人の失敗や災いを笑うことは、絶対にしてはいけない行為であることはいうまでもありません。新年を迎え、あらためて爽やかな笑いと思いやりについて考えてみたいものです。

今年も、子供たちが明るく元気に笑顔で過ごせる学校を目指します。保護者の皆様、地域の皆様、昨年同様、お力添えをよろしくお願い申し上げます。学校・家庭・地域が一体となった学校づくり、本校ならではの学校づくりを進めていきます。

【学校評価】

保護者の皆様には、令和6年度(4～12月)の学校評価についてご回答いただきありがとうございました。深く感謝申し上げます。結果の詳細及び報告等については、改めてお伝えします。





2月

行事予定

【2月の生活目標】

- ・安全に気を付けて生活をしましょう。

【2月の保健目標】

- ・風邪やインフルエンザの予防を
しましょう。

- 3日（月）安全点検日、1月分引落日②、ALT
 4日（火）1・5年フッ化物洗口、ALT、
 佃小入学説明会
 5日（水）フッ化物洗口、1年読み聞かせ、
 5年スキー教室、ダンスNE・BU・TA
 6日（木）全校朝会、5時間授業、
 学校運営協議会分科会
 7日（金）5時間授業
 10日（月）フッ化物洗口、SC来校日、PTA理事会
 11日（火）祝 建国記念の日
 12日（水）漢字チャレンジ、1～3年参観日、
 ダンスNE・BU・TA
 13日（木）音楽集会、委員会活動
 14日（金）5時間授業
 17日（月）心のふれあい巡回、ALT
 18日（火）4～6年、たんひま参観日、ALT、
 2・4年フッ化物洗口
 19日（水）フッ化物洗口、4年スキー教室、
 2年読み聞かせ、ダンスNE・BU・TA
 入学体験交流会（幼保小連携）
 20日（木）児童集会（委員会引継式）、5時間授業
 21日（金）5時間授業、情報モラル教室（全校）
 22日（土）つくだふれあい冬まつり
 23日（日）祝 天皇誕生日
 24日（日）振替休日
 25日（火）計算チャレンジ、ALT
 26日（水）フッ化物洗口、3年読み聞かせ、
 ダンスNE・BU・TA、SC来校日
 27日（木）全校朝会、清掃強調週間、委員会活動（最終）
 28日（金）3年フッ化物洗口、5時間授業、
 6年生を送る会

《3月の主な行事予定》

- 4日（火）6年「感謝を伝える会」
 6日（木）音楽集会、5時間授業
 7日（金）5時間授業
 11日（火）漢字チャレンジ
 13日（木）5時間授業
 14日（金）5時間授業、SC来校
 17日（月）卒業式予行
 19日（水）卒業証書授与式
 26日（水）修了式・離任式
 27日（木）春休み（～4/6）



<お願い>

- ・だいぶ雪が解けて、積雪も減っています。ただ、雪の中に埋まつたり屋根雪が落ちてきたりすることも考えられます。気が付いたことがありましたら、学校（741-0381）までご連絡ください。

スノッピーズ通学路除雪作業を行いました

1月13日に、地域の方や保護者、教職員を含めて約40名が集まり、交差点や通学路の除雪を行いました。今年は積雪が大変多く、交差点だけでもかなり時間がかかりました。当日は、NHKとRABの取材もあり、作業の様子をご覧になつた方もいらっしゃるかもしれません。参加されたみなさんは、汗だくになりながら作業していました。ご協力いただいたみなさん、本当にありがとうございました。



大型スキースロープができました！

今年度は、年末年始の大雪でかなり大きなスキースロープができました。後期後半が始まつてからすぐに、モヤヒルズで1月24日にスキー教室がある6年生から使用しています。1, 2年生の学習には、保護者や地域の方もサポートとして参加してくださっています。大変ありがたいです。



これから、2月5日は5年生、2月19日は4年生のスキー教室があります。スキー学習がしばらく続きますので、安全にスキー学習を行うため、スロープ入口に「立ち入り禁止」のコーンを設置しています。放課後や土日祝日はスロープを使用しないよう、ご協力をお願いします。



6学年スキー教室にて

2年2組の担任紹介

2年2組担任の木村 裕莉愛先生が出産のために1月18日付でお休みに入りました。その後任に、講師の嶋崎 昌子先生が担任として子供たちと一緒に学習しています。



昨年度も2組の子供たちと一緒に学習する機会がありましたので、子供たちの名前を覚えていました。今年度いっぱいお世話になります。

口座引落日のご案内とお礼

1月分引落日（2回目）が**2月3日（月）**に設定されています。今回は、文集の代金と併せて2,000円となっております。1回目で引落しできなかつた方はできるだけ**前日2日までに、忘れずにご入金ください。**

なお、1月分引落をもちまして、今年度の集金は終わりになります。ご協力ありがとうございました。